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初⽇の平和学習会で講師の話を聞いた感想は、昔学⽣時代に勉強したような事
よりも現地ではもっと酷い状況があったんだと思いました。⽶軍に連れて⾏か
れないように空のガスボンベを吊るして、兵⼠が来たら鳴らすといった事もあ
ったみたいです。核戦争が起こるギリギリまで事が進んでいたとも聞いて恐ろ
しいと思いました。 

 
平和⾏進に参加してみて、印象に残っているのは⾏進している僕たちに向かっ
て「ありがとう」と⾔ってくれる⼈が何⼈かいました。⼤きな意味がある⾏進
なんだなと感じました。 
 
正直、戦争はあまり⾃分と関わりの無い物と思っていましたがウクライナとロ
シアの戦争も起こっているので他⼈事ではない。いつ起こってもおかしく無い
と⾔う事を⾝近に感じました。 

 
沖縄の現地の⼈は復帰 50 年と⾔うのはやはり特別な感情で迎えていました。 
現地の雰囲気はやはり⾏かないとわからない所も多かったですが、感じた事を
周りの⼈達に伝えて⾏く事が⼤事だと感じています。 
何かの形で伝えていけるように考えていきたいと思いました。 
 


